

東総合通信



令和2年度の学校は「休校」から始まりました。6月の学校再開後も子どもたちの「心のケア」を一番に考え、あわてず焦らず、学校生活のリズムを取り戻してきました。この間、大雨や土砂災害等の心配もありましたが、今まで無事に過ごすことができ、本当に良かったと思います。

保護者の皆様におかれましては、日々の健康観察をはじめ、学習活動の準備物や担任との連絡等、丁寧にご対応いただいたこと、また教育活動における学校体制のご理解をいただき、誠にありがとうございます。

さて、今の社会、それぞれが制限のある生活の中で「心が狭く」なっているのでは?と危惧しています。世間では新型感染症に関わる医療従事者や家族に対する偏見・差別の問題や職場や学校に対する誹謗・中傷などが見られています。また、海外では、人種や民族への偏見から起こる問題も報道されています。

学校においても日々、人権意識の高揚に向け取り組んでいるところではございますが、あらゆる差別を許さない学校づくりを子ども・教職員とともにいっそう進めていかなくてはならないと強く感じています。

夏季休業後もソーシャルディスタンスを心得なければならぬ中ですが、一人ひとりの「心の距離」はぐっと縮め、人を思い、寄り添える「広い心」を常に持ち続けたいと思います。

最後に、ご家庭におかれましても引き続き感染予防対策の徹底をお願いします。そして、8月24日には教職員一同、笑顔で子どもたちを迎えることを思っています。

校長 森田 香織

授業参観の様子

子どもたちのペースに寄り添いながら
各部で学習をすすめています



小学部



中学部



高等部

夏季休業中の学校への連絡について

夏季休業中については、学校閉鎖期間（8/11～8/18）を除く平日は、午前8時30分から午後5時30分まで学校を開けています。

夏季休業中の電話対応は

8:30-17:30 (月~金)

ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

Tel 075-594-6501



本校ホームページへアクセスできます。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!



個人情報は本人の許可無く複写、転載することを禁止されています。お取り扱いには十分ご注意ください。